

Yarisley da a Cuba su primera medalla y Yorgelis hace historia en Londres



Yarisley da a Cuba su primera medalla y Yorgelis hace historia en Londres

La Habana, 6 ago (RHC) Yarisley Silva siguió mostrando su casta en las grandes competencias y alcanzó bronce en la pértiga en el Mundial de Atletismo de Londres, mientras que la joven Yorgelis Rodríguez destrozó el récord cubano en heptatlón y quedó a un paso del podio.

Silva, de 30 años y campeona hace dos años en Pekín, sobrevoló la varilla a 4,65 m, y solo fue superada por la campeona olímpica, la griega Ekaterini Stefanidi (4,91) y la estadounidense Sandy Morris (4,75).

La también subtitular olímpica de Londres-2012 logró saltar 4,65 en el segundo intento, idéntico resultado al de la venezolana Robeilys Peinado, que compartió el bronce e impuso récord nacional para su país.

Para Yarisley resultó su tercera medalla en campeonatos mundiales al aire libre, luego del bronce de Moscú-2013 y el oro de Pekín-2015. También suma el título en sala

en Sopot-2014.

Su mérito es aún mayor, pues en los últimos dos años tuvo que superar graves problemas personales, así como algunas lesiones.

Yorgelis, en tanto, realizó el mejor heptatlón de su vida y quedó en un meritorio cuarto lugar, destrozando por más de cien puntos su propia primacía nacional, que fijó en 6.481 unidades el pasado año en Rio, cuando concluyó séptima.

Ahora la alumna del excelente entrenador Gabino Arzola logró 6.594 puntos ante la élite de la prueba, para quedar apenas a 40 puntos del tercer lugar, ocupado por la holandesa Anouk Vettel (6636).

Yorgelis brilló sobremanera en Londres en su prueba predilecta, el salto de altura, donde logró igualar el mejor resultado en la historia de los mundiales (1,95 m), y en 800, donde terminó quinta con su mejor marca personal (2:10.48 minutos).

Sus marcas en los demás eventos fueron 13,60 s (100 vallas), 24,42 s (200 m), bala (13,45 m), 6,23 m (longitud) y 47,41 m (jabalina).

El oro fue para la campeona olímpica de Rio, la belga Nifassatou Thiem (6.784), y la plata para la alemana Carolina Schafer (6696).

De acuerdo con el portal especializado Decamérica, Yorgelis es una de las grandes candidatas al podio en el heptatlón en Tokio-2020 y una de las heptalonistas de mayor progresión.

En cinco años ha mejorado en 600 puntos y ha roto en varias ocasiones el récord nacional de Cuba.

Progresión de Yorgelis Rodríguez.

2012 - 5994

2013 - 6186

2014 - 6231

2015 - 6332

2016 - 6481

2017 – 6594

Los demás cubanos que compitieron esta jornada no tuvieron resultados destacados. Los mejores fueron Roger Iribarne, de 21 años, al avanzar a semifinales de los 110 con vallas, en las que logró un tiempo similar a su mejor registro (13,42 s), y la joven de 18 años Roxana Gómez, quien igualmente se coló en las semifinales de los 400 planos, con marca de 51,98 segundos.

La maratonista Dailín Belmonte, campeona de Veracruz-2014, concluyó en el puesto 55 entre 92 corredoras en la maratón (42,195 km), con su mejor registro de la temporada (2:46.15 horas), mientras que el vallista corto Yordán Ofarrill llegó igualmente a las semis, pero en esa instancia no terminó la carrera.

La actuación cubana se completó con José Luis Gaspar, en 400 con vallas, quien apenas quedó penúltimo en su heat preliminar con pálido registro de 51,82 segundos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/137488-yarisley-da-a-cuba-su-primera-medalla-y-yorgelis-hace-historia-en-londres>



Radio Habana Cuba